

Vocal'Hyse ouvre ses portes



La chorale lors de son déplacement à Cravans en Charente-Maritime

Née de l'enthousiasme de chanteurs et chanteuses passionnés, la chorale Vocal'Hyse s'inspire d'un répertoire riche et varié comme la musique médiévale, renaissance, sacrée, mais aussi contemporaine, de variétés et musiques du monde sans oublier les chants Occitans, Pyrénéens et Basques ! Forte d'une quarantaine de choristes, elle travaille avec exigence et dans une bonne humeur indéniable un répertoire très varié. Cette année, le chef Christine Lauxire a choisi de commencer par un morceau du Carmen de Bizet et l'hymne sud-américain «El Condor Pasa». Les personnes intéressées pour rejoindre la chorale ou simplement découvrir les activités de ses membres peuvent venir sans engagement à la soirée portes ouvertes qui se déroulera à la salle Edouard Lacombe au 1er étage de la Maison de la Culture le mercredi 20 septembre à partir de 20h30. La répétition se terminera par un moment convivial autour d'un savoureux dessert accompagné d'un verre de cidre offert par l'association. Si vous désirez en savoir plus sur la chorale, n'hésitez pas à visiter son site internet à l'adresse suivante : www.vocalhyse.com

La Dépêche du Midi

VENERQUE VIE LOCALE

Contenus sponsorisés



Quand les enfants écrivaient à Einstein
(Le Monde)



Qui dit mieux? 50h d'appels pour seulement 5€/mois sans engagement.
(RED by SFR)



Les 4 sites de rencontres qui marchent vraiment
(MeilleursSitesdeRencontre)